

Refuerzo del protagonismo de los distritos, como ventanilla más cercana a los ciudadanos, con una ejecución presupuestaria de 702 millones € más que en anterior mandato (+33%), con especial incidencia en los distritos del Sur y del Este.



Puesta en marcha del programa de descentralización cultural "21 Distritos" para llevar a reconocidos artistas a todos los barrios de Madrid y acercar la cultura a los vecinos de forma gratuita y accesible. También se han recuperado las giras de la Banda Sinfónica Municipal, así como un programa de conciertos pedagógicos en los colegios.



Las operaciones de renovación de calzadas más importantes de la historia de la ciudad, con más de 3.000 calles reasfaltadas (un tercio del total de la ciudad) y más de 180 millones € de inversión.

En Salamanca 118 calles, 429.570,43m2 (6.656.942€)



Renovación y mejora de la accesibilidad de más de 1.000 calles, actuando sobre las aceras y otros elementos de las vías. En Salamanca 30 calles, 38.912,91m2 (5.394.886€)



Madrid cuenta en estos momentos con más de 5.000 calles arboladas y para seguir incrementando el número de árboles en la ciudad, estamos replantando 11.216 alcorques en todos los distritos.



79 millones € para la mejora y conservación de 85 parques y zonas verdes de la ciudad (64 ya finalizadas).



Llevamos BICIMAD a todos los distritos con 611 estaciones y 7.500 bicicletas nuevas con mayores prestaciones. Y hemos puesto en marcha 71km de carriles bici.



Nuevos contratos de limpieza: 800 millones € para la limpieza y recogida de residuos (200 más que antes), con 2.500 operarios más, patrullas antigrafitis, inclusión de las zonas interbloques, papeleras inteligentes y renovación de todos los contenedores de la capital.



Hemos plantado 215.000 árboles desde el inicio del mandato. Madrid es una de las ciudades más arboladas del mundo. Hemos recibido por tercer año consecutivo el reconocimiento como Ciudad Arbórea del Mundo por parte de Naciones Unidas.



Hemos reforzado sustancialmente las plantillas y los presupuestos de los Servicios Sociales en los distritos para atender a las situaciones de vulnerabilidad. Por primera vez, Madrid ha dedicado más de 1.000 millones de euros anuales a políticas sociales. Y hemos incrementado el gasto social realizado por habitante en un 49% respecto al mandato anterior.

iCONTAMOS CONTIGO!



Déjanos
tus propuestas para
el programa electoral
del 28 de mayo en
nuestra web
grupoppmadrid.es
o escanea con tu
móvil este código QR







1. Ampliación biblioteca David Gistau y remodelación centro cultural Buenavista

El objetivo ha sido la adaptación de las instalaciones a la normativa vigente en materia de accesibilidad. La otra parte del proyecto es la relativa a la construcción de un nuevo edificio anexo en el lugar ocupado por una antigua gasolinera.



4. Puesta en marcha del nuevo centro cultural Emilia Pardo Bazán

Cuenta con una sala de lectura con capacidad para cerca de 40 personas, una ludoteca infantil, sala de reuniones con capacidad para 50 personas, sala de conferencias para 80 personas y una zona expositiva.



7. Remodelación del área intermodal de la avenida de Felipe II e instalación de la escultura de Manolo Paz "De Madrid al cielo"

La intervención ha supuesto la reordenación del espacio para dotarlo de accesibilidad. Las casetas del mercadillo de artesanía, han sido totalmente renovadas, y reubicadas.



8. Reforma integral del pabellón y la piscina Samaranch en el CDM Moscardó

Ha supuesto dar solución a años de problemas en este espacio del CDM.



2. Remodelación del Museo de Esculturas al Aire Libre y plaza Alfredo Mahou

La remodelación del espacio público en el ámbito que alberga el museo, situado bajo el puente de Enrique de Gorostiza, su objetivo fundamental es la adaptación de este ámbito urbano a la normativa de accesibilidad universal, la mejora de la calidad ambiental y el paisaje urbano del entorno, así como la renovación de los servicios urbanos.



5. Adaptación de la antigua Casita del Reloj en una nueva sala de lectura

Situada en el Parque de la Quinta del Fuente del Berro. Este nuevo espacio tendrá espacio para 60 puestos de estudio.



9. Remodelación de la calle Ortega y Gasset

Ha supuesto la adecuación y puesta en valor del entorno arquitectónico de una de las calles más comerciales de la capital. Las actuaciones han incluido la renovación de pavimentos, mobiliario urbano y alumbrado y la plantación de nuevo arbolado.



3. Puesta en marcha del espacio cultural Nuñez de Balboa con nueva sala de lectura

Espacio compartido con el Centro Sanitario de Madrid Salud. Alberga una biblioteca de Biblio-Red con más de 3.000 ejemplares. Salas para talleres. Un espacio de exposiciones y una sala de lectura que va a ser ampliada en las próximas semanas.



6. Remodelación del entorno de la Guindalera

Con la peatonalización calle Béjar en su totalidad, la remodelación de las calles Alonso Heredia, un tramo de Méjico, Ardemans y José Picón para seguir con el Plan de la Guindalera vieja y dotar las calles de un espacio accesible para los vecinos.



10. Rehabilitación del entorno del Parque de las Avenidas

Donde se han llevado a cabo varias actuaciones en todo el Parque de las Avenidas. La principal la remodelación de la Avenida de Bruselas en el tramo comprendido entre la calle Brescia y la plaza de Venecia. Además, se ha llevado a cabo la reforma integral de las plazas de Boston y Basilea con un nuevo pavimento, nuevos elementos para niños y mayores y una pérgola en cada una de las plazas.